

## **Gedanken zum heutigen Tag 26.09.2020**

Heute ist der 26.9.2020. Das Wetter ist jetzt nicht gerade toll. Der Sommer hat sich verabschiedet. Es folgt ein kalter Herbsttag. Der mich eher an einen Wintertag erinnert. (Ich mag heute gar nicht raus gehen). In manchen Teilen Österreichs liegt schon Schnee. Da kommt mir der Gedanke, Weihnachten ist wohl nicht mehr weit und vor allem wann fängt die Ski Saison wieder an?

In den Supermärkten gibt es schon seit August die Lebkuchen. Und in anderen Geschäften kann man wohl schon Weihnachtsdeko kaufen mit einer Mischung von Halloween und Herbstdeko. Beim Durchstöbern meiner Backbücher denk ich mir immer, oh ich könnt wieder Kekse backen. Aber jetzt mal ehrlich fürs Kekse backen ist es wohl noch etwas zu früh. Zum Glück bleibt man noch verschont mit der Weihnachtsmusik im Radio und in den Kaufhäusern. Manche Weihnachtslieder kann man dann bis Weihnachten nicht mehr hören „Last Christmas.“

Der Herbst ist doch auch schön. Die bunten Blätter die am Boden liegen machen den Herbst besonders schön und noch schöner, wenn die Sonne scheint. Ich werd jetzt mal den Herbst genießen. Und auch wenn heute noch so ein kalter Tag ist, ich wünsche Euch einen schönen Tag.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)